

Tres alumnos de los colegios oriolanos Villar Palasí, Miguel Hernández y Nuestra Señora del Carmen han ganado los premios de la quinta edición del Certamen Escolar “Las abarcas desiertas”, convocado por la Fundación Cultural Miguel Hernández, la Cátedra Miguel Hernández de la UMH y la concejalía de Educación del Ayuntamiento de Orihuela. El certamen está dotado con lotes de libros y material de dibujo. Los ganadores son: Stela Pastor Vilar, de 3 años de edad y alumna del Colegio Público Villar Palasí; Pedro Reymundo Peñalver, alumno del Colegio Público Miguel Hernández; y Estela López Santos, de 5 de años de edad y alumna del Colegio Nuestra Señora del Carmen.

El Jurado, compuesto por representantes de las tres entidades convocantes, ha anunciado que la entrega de los premios a los ganadores tendrá lugar el viernes 9 de enero de 2015 a las 11 horas en la Casa Museo del poeta, en el Rincón Hernandiano.

